

Date	12 August 2025
Announcement	بريسايت تسجل نموّاً قياسياً بإيرادات تتجاوز المليار درهم في
	النصف الأول من عام 2025
	Presight reports record first-half growth as revenue surpasses AED 1 billion
Information	Presight AI Holding Plc ("Presight" or "the Company"; ADX: PRESIGHT), today announced its financial and operational results for the first half of 2025, highlighting strong performance fueled by continued domestic growth and international expansion.
	Presight reported AED 1.09 billion in revenue for the first half of 2025, marking an 80.2% increase year-on-year. Organic revenue, excluding the contribution from AIQ, grew by 33.5%. EBITDA rose 59.6% to AED 245.5 million, while net profit increased 18.8% to AED 209.7 million.
	In the second quarter alone, revenue reached AED 523.9 million, a 53.5% increase compared to Q2 2024, with organic growth accounting for 19.7%. Quarterly EBITDA rose 45.5% year-on-year to AED 104.5 million, and net profit grew 11.5% to AED 89.7 million, reflecting the impact of the 15% corporate tax rate.
	International markets contributed 26.8% of Q2 revenue, up significantly from 4.9% in the same period last year.
	New orders totalling AED 304 million further strengthened performance, bringing the company's backlog to AED 3.7 billion, more than triple the level from the previous year. Presight closed the period with AED 2.0 billion in cash and maintained an unlevered balance sheet, providing ample flexibility to fund product innovation and targeted expansion.:
	أعلنت شركة بريسايت القابضة المحدودة ("بريسايت" أو "الشركة"؛ ADX: PRESIGHT)
	اليوم عن نتائجها المالية والتشغيلية للنصف الأول من عام 2025، والتي أظهرت أداءً قويًا مدعومًا باستمرار النمو المحلي والتوسعات الدولية المتسارعة.
	وخلال النصف الأول من عام 2025، سجلت "بريسايت" إيرادات بلغت 1.09 مليار درهم، بزيادة قدرها 80.2% مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي. وبلغ معدل النمو الداخلي للشركة نسبة 33.5%، دون احتساب مساهمة شركة "إي آي كيو". وارتفعت الأرباح قبل



احتساب الفوائد والضرائب والاستهلاك والإهلاك بنسبة 59.6% لتصل إلى 245.5 مليون درهم. درهم، بينما ارتفعت الأرباح الصافية بنسبة 18.8% لتصل إلى 209.7 مليون درهم.

كما بلغت الإيرادات في الربع الثاني وحده 523.9 مليون درهم، بزيادة قدرها 53.5% مقارنةً بالربع الثاني من عام 2024، مع مساهمة النمو الداخلي بنسبة 19.7%. وارتفعت الأرباح الفصلية قبل احتساب الفوائد والضرائب والاستهلاك والإهلاك بنسبة 45.5% على أساس سنوي لتصل إلى 104.5 مليون درهم، بينما نمت الأرباح الصافية بنسبة 11.5% لتبلغ 89.7 مليون درهم، ما يعكس تأثير تطبيق ضربة الشركات بنسبة 15%.

وعلى الصعيد الدولي، يعود نمو "بريسايت" إلى التوسع المستمر في إفريقيا والشرق الأوسط وآسيا الوسطى، حيث ساهمت هذه الأسواق بنسبة 26.8% من إيرادات الربع الثاني، مقارنةً بـ 4.9% فقط في الفترة نفسها من العام الماضي.

كما ساهمت الطلبات الجديدة التي بلغ مجموعها 304 ملايين درهم في تعزيز الأداء، لترتفع قيمة الأعمال المجدولة لدى الشركة إلى 3.7 مليار درهم، أي أكثر من ثلاثة أضعاف المستوى المُسجل في العام الماضي. واختتمت "بريسايت" هذه المرحلة بسيولة نقدية بلغت 2.0 مليار درهم، مع الحفاظ على ميزانية غير مدينة، مما يمنحها مرونة كبيرة لتمويل ابتكارات المنتجات وتحقيق أهداف التوسعات.